

92. INTERNATIONALE LAUBERHORNRENNEN

























RAIFFEISEN

Wengen, 31. Dezember 2022

Wengen hat genug Schnee – Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

Die Rennstrecken der Internationalen Lauberhornrennen sind bereit: Die obligate Schneekontrolle, die jeweils im Vorfeld von Weltcuprennen durchgeführt wird, fiel positiv aus. Ob auch ein Super-G in Wengen ausgetragen wird, wird kommende Woche entschieden. Ski-Fans dürfen sich aktuell auf den Besuch der Rennen vom 14. bis 16. Januar freuen. Tickets sind ausschliesslich im Vorverkauf erhältlich. Sie werden vollumfänglich zurückerstattet, falls pandemiebedingt aufgrund behördlicher Anordnungen die Zuschauerbereiche geschlossen bleiben müssten.

Obschon es in den vergangenen Tagen sogar deutlich oberhalb des Starthauses auf 2312 Metern teils kräftig geregnet hat, finden die Wintersportgäste in der Jungfrau Ski Region beste Bedingungen. Auch die Pisten der Internationalen Lauberhornrennen in Wengen sind bereit. Vor Weihnachten konnte genügend Schnee auf der längsten Abfahrtsstrecke im Ski Weltcup und dem spektakulären Slalomhang verteilt werden. Die Basis ist ausgezeichnet, deshalb gewinnt Pistenchef Heinz von Allmen dem Regen und dem warmen Wetter sogar Positives ab: "Wir haben viel Wasser im Schnee und müssen voraussichtlich weniger mit dem Injektionsbalken wässern als auch schon, um die gewohnt knackigen Weltcuppisten herzurichten".

In den kommenden Tagen werden nun zahlreiche Helferinnen und Helfer mit der Unterstützung von Armee und Zivilschutz die Infrastruktur auf und neben den Pisten fertigstellen. Die Sicherheitsnetze werden installiert, die Pisten dem letzten Schliff unterzogen und die Zuschauerbereiche vorbereitet.

Tickets nur im Vorverkauf - keine Tageskasse

Die Lauberhornrennen planen gemäss den gültigen Bewilligungen und Regeln Rennen mit Zuschauern vor Ort. Lauberhorn-Geschäftsführer Andreas Mühlheim appelliert deshalb an die Ski-Fans: "Bitte holt euch rechtzeitig euer Ticket für die Lauberhornrennen! Wir können in diesem Jahr aufgrund der behördlichen Auflagen keine Tageskassen anbieten. Wir brauchen die Zeit bei den Eingängen für die Zertifikatskontrollen".

Lauberhorn-Tickets für die Zuschauerbereiche am Girmschbiel und im Zielraum respektive entlang des Slalomhangs sind an allen Bahnschaltern der Jungfraubahnen sowie der SBB erhältlich. VIP-Tickets können direkt im Online-Shop unter www.lauberhorn.ch bezogen werden. Finden die Rennen aufgrund behördlicher Entscheidungen kurzfristig ohne Zuschauer statt oder müssen pandemiebedingt gar ganz abgesagt werden, werden die Ticket-Kosten vollumfänglich zurückerstattet.





























92. INTERNATIONALE LAUBERHORNRENNEN

























RAIFFEISEN

Siegerehrungen und Unterhaltung im "Open-Air-Weltcup-Dörfli"

Im "Open-Air-Weltcup-Dörfli" können die Skifans am Freitag und Samstag zwischen 15.00 und 22.00 Uhr Unterhaltung, Verpflegungsstände, eine Aussenbar, das Raiffeisen Fondue-Chalet und als Höhepunkte jeweils um 19.00 Uhr die Siegerehrungen der beiden Abfahrten geniessen. Die erfolgreichsten Slalomfahrer werden traditionsgemäss am Sonntag direkt im Anschluss an das Rennen in der Ziel-Arena gebührend geehrt.

Solidarisch zeigen, Maske tragen

Die Laubehornrennen appellieren an alle Besucherinnen und Besucher aus Solidarität eine Maske zu tragen und in den grosszügigen Zuschauerbereichen und entlang der Strecken möglichst Abstand zu halten. Beim Eintritt in die Zuschauerbereiche und ins "Open-Air-Weltcup-Dörfli" werden Covid-19-Zertifikate und Personalausweise kontrolliert. Auf den Pisten der Jungfrau Ski Region entlang der Strecke sowie im ÖV gibt es derzeit keine Zertifikatspflicht, es gelten die dort üblichen Vorgaben.

Super-G in Wengen?

Ja, es wird derzeit geprüft, ob der Super-G von Lake Louise, der auch in Bormio abgesagt werden musste, nun in Wengen nachgeholt werden kann. Der Entscheid wird kommende Woche fallen, bis dahin danken wir für die nötige Geduld.























